
C台ma「a Munjcipal de lpueiras

hl年〃ルルw ca肋araや躍′確㌦ Ce gOu br

Rua Cel劫の0d肋がrゐ,ぶ伽」 C鋤加一加`e′「α京α

CFp・ 52・23調関心n的x・ l軸I 368う-ヱ000

CMリ02 」58 83劫,00重-33

62種lSe粗g6sまma∴雷egunda) Sessao Ordinまria do 2種Pe重iodo

(Ol/01/2019 a 31/12/2020) de lO de Setembro de 202O

Aos dez dias do mes de setembro de dois mil e vinte (10/O9/2O20)

reuniram-Se em Plen証o os vereadores da Camara Municipal de

Ipueiras/CE・, em SeSSaO Ordinaria. Feita a chamada nominal, COnStatOu

ausencia dos vereadores: Jose Sergio Alves Lima e Goncalo Alves do

Vale’ faltas justificadas por atestados medicos. Ha,。nd。 ntlm。rO

regimental o presidente Ralmundo Nonato Bezerm Moreim em nome

de Deus declarou aberta a sessao. pEQUENO EXPEDIENTE: realizada a.

leitura da ata, foi coIocado em vota担o, aProVada por unanimまdade.

Em seguida foi apresentado o FTQjeto de I,ei NO O17/2020 - Autoriza a

abrir credito adicional especial ao vigente orcanento para os fins que

indica e da o血as providencias・ O presidente repassou para as

COmiss6es・ ORDEM DO DIA: Lido o parecer favoravel da comissao de

Constituieao e Justi?a referente ao Pやjeto de Res0lucao NO O4/202O -

Fixa o valor do subsidio para a legislatura 2021 a 2O24 e da outras

PrOVidencias. A mat6ha foi coIocada em discussao, O Vereador Marcelo
Moura・O reSSaltou que o prQjeto em tela obedece a.s diretrizes de cunho

COnStitucional, uma VeZ que’a COmPetenCia para fi糊r o valor do

Subs王dio dos nobres Edis e da Casa de Leis, SObretudo a propositura

apresentada pela Mesa Diretora, manteVe O Valor do subsidio dos

Vereadores e Presidente da Camara para pr6Ⅹima legislatura (2O2l-

2024)’O que demonstra compromisso, reSPOnSa皿idade e preocupaeao

COm O reequilibrio das financas e a correta adequac盃o dos valores ao

OreanentO do Municipio e a realidade vivenciada’O Vereador Antonio

Carlos Rodrigues e Jose Rodrigues Lima mencionaran a

responsabilidade desta casa em manter os subsidios da pr6xima

legislatura・ POSSibilitando o reequilibrio das financas ptiblicas. Em

Seguida coIocado em votacao sendo aprovada por dez votos. Passando

Para O GRANDE EXPEDIENTE: O Primeまro vereador foi Jos6

Rod轟gues Lima cumprimentou a todos, nO enS匂o solicitou a secr。taria

de sadde para fazer mais testes nas Iocalidades, demonstrando sua

PreOCuPaCaO COm OS aumentOS dos casos, COnCluiu reivindica.ndo a ‘

manuten担o das estradas das Iocalidades de Barrinha) Cip6, Vazante e

Santa Maria. O segundo vereador foi Marcelo Fontenele Mourao /
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e acabam relax紬do com os devidos cuidados・ O vereador deixou sua

nota de pesar por todas vidas ceifa・das por covID-19・ Alertou para

equipe de combate a pandemia para intensificar os cuidados basicos

nOS COmerCios Iocais・ uma. VeZ que Se Ve tOdos sem se preocupar com

uso do alcool e quantidade de pessoas no Iocal. O vereador finalizou

Pedindo intensificacao e cuidado em todos os Iocais como tambem nas

COnVenC6es que logo haverao. o terceiro vereado重foi Fmncisco

Denis Momls Mourao saudou a todos’COnCOrdou com as palavras do

COlega vereador Marcelo Mourao em solicitar intensificacao dos

Cuidados, CObrar mais das pessoas e comercios Iocais. O vereador

relatou que em tres dias de testes realizados foram ma王s de lO4 casos

POSitivos no municipio de Ipueiras, infelizmente esse ndmero sera

CreSCente Cada vez que testarem. sobre as convenc6es o vereador

acredita que todos os partidos estarao com todos os cuidados devidos.

Foi relatado pelo vereador que as auxfliares de servico gerais da

educacao estao recIamando por estarem seguindo trabalhando’a

Vereadora Judite solicitou a parte infomando que a secret証a de

educaeao repassou que as escolas precisam serem limpas porem estゑ

havendo um revezamento entre os funcionarios. O vereador Denis

infomou que esfa havendo insa血sfacao dos servidores por estarem

PreStando servico diante da pandemia. Por fim o vereador concluiu

SOlicitando que esta casa refaea o teste para covID-19 na pr6xima

quinta-feira. E nao havendo nada mais a se tratar em nome de Deus o

PreSidente declarou encerTada a sessao. Eu primeira secrefaria Judite

Maria Martins Moreira lavrei a presente ata, que foi discutida’VOtada,

aprovada e devidamente assinada por todos os presentes. Ipueiras - CE,

10 de setembro de 2020.
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